

HUMAS

Manunggal Bersama Masyarakat, Satgas Yonif 512/QY Terlibat dalam Pembangunan Masjid di Distrik Senggi

Jefri Jayapura - PAPUA.HUMAS.CO.ID

Jan 19, 2025 - 12:34



Senggi, Kabupaten Keerom, Papua – Dalam semangat kebersamaan dan untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, Satgas Yonif 512/QY melalui

Pos Kout terlibat aktif dalam pembangunan masjid utama di Distrik Senggi. Keterlibatan Satgas ini merupakan wujud nyata dari sinergi antara TNI dan rakyat dalam mendukung pembangunan daerah serta memperkuat kerukunan umat beragama di wilayah tersebut. Minggu, (19/1/2025).

Pembangunan masjid yang terletak di pusat Distrik Senggi ini memiliki arti yang sangat penting, tidak hanya sebagai sarana ibadah, tetapi juga sebagai simbol persatuan dan kesatuan antara TNI dan masyarakat setempat. Satgas Yonif 512/QY, yang selama ini bertugas menjaga keamanan di wilayah perbatasan Papua, menyadari betapa vitalnya peran sarana ibadah bagi masyarakat.

Pembangunan masjid ini juga menjadi momen penting bagi masyarakat Distrik Senggi, yang menyambut antusias kehadiran Satgas Yonif 512/QY dalam membantu menyelesaikan proyek keagamaan tersebut. Selain itu, masyarakat juga merasa lebih dekat dengan aparat keamanan, yang selama ini tidak hanya berperan dalam menjaga keamanan tetapi juga aktif dalam kegiatan sosial.

Warga setempat, seperti yang disampaikan oleh Bapak Didi, Pengurus Masjid, mengungkapkan rasa terima kasih yang mendalam kepada Satgas Yonif 512/QY atas bantuan yang diberikan.

"Kami sangat berterima kasih atas keterlibatan TNI dalam pembangunan masjid ini. Kehadirannya memberikan semangat dan memudahkan kami dalam menjalankan kegiatan pembangunan. Ini menunjukkan bahwa TNI bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga berperan aktif dalam kehidupan sosial kami."

Kedepan, Satgas Yonif 512/QY berharap kegiatan seperti ini bisa menjadi contoh untuk terus mendekatkan diri kepada masyarakat serta meningkatkan kerjasama yang baik dalam mendukung pembangunan di wilayah Papua.